

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Kein Spieltempel neben Riesenrad Casino-Streit im Prater ist abgeblasen

**Offenbar will das Finanzministerium den heiklen Standort nicht genehmigen.**

**Glücksspiel.** Wende im Ringen um eine Spielbank im Herzen des Wurstelpraters. Das umstrittene Casino auf dem jetzigen Mini-golfplatz neben dem Riesenrad ist vom Tisch, bekräftigt ein Insider gegenüber ÖSTERREICH einen *Profil*-Bericht. Ursprünglich hatte ein Beirat dem Finanzministerium empfohlen, den Casinos Austria zwei neue Standorte zu genehmigen: im Prater und hinter der AHS Diefenbachgasse in Rudolfsheim.



Hier soll nun kein Casino hin.

Grafik: T7/Österreich

**Widerstand.** Aus den Bezirken gab es jedoch Widerstand gegen diese Pläne, vor allem wegen des Jugendschutzes und fehlender Parkplätze. Laut Insider werde der Beirat daher nun die Empfehlung für das Projekt neben dem

Riesenrad widerrufen – wohl auch auf Druck von Bürgermeister Michael Häupl (SPÖ).

**Kompromiss.** Im Gegenzug für die Absage im Prater sollen die Casinos Austria ihre Pläne bei der AHS Diefenbachgasse ohne weitere Widerstände umsetzen dürfen. Die zweite Wiener Lizenz soll nun an den den Novomatic-Konzern und dessen beantragten Standort in der Leopoldstädter Ausstellungsstraße gehen – gegenüber einer Garage und dem bestehenden Novomatic-Automatentempel. (mic)